Santa Marta ofrece hasta una decena de actividades en su oferta cultural a los vecinos

- Habrá, desde talleres de fotografía, hasta de escritura y una amplia variedad de citas teatrales
- Las propuestas se van a mantener desde octubre hasta junio y muchas de ellas serán de tipo quincenal

EÑE

Santa Marta de Tormes—El Consistorio transtormesino ha abierto el plazo para inscribirse en las actividades culturales que se han programado para el nuevo curso y que darán comienzo en octubre. El éxito registrado en la programación del año pasado, ha hecho que la Concejalía de Cultura vuelva a apostar por un programa similar con una oferta para todos los grupos de edad.

Las actividades a disposición de los vecinos que se celebrarán de octubre a junio de manera quincenal son las siguientes: se ha programado un taller de escritura creativa que se celebrará los jueves de 19:00 a 21:00 horas y que dará comienzo el 2 de octubre, además del Club de Lectura, que continúa los martes de 19:30 a 21:00 horas y que arranca el 14 de octubre.

Por otro lado, habrá un taller de fotografía digital los lunes de 17:00 a 19:00 horas que comienza el 6 de octubre y una tertulia de teatro que se celebrará los martes de 18:00 a 20:00 horas desde el 7 de octubre.

La Concejalía de Cultura también ha programado un taller de restauración de muebles que se celebrará



Alumnos del taller de fotografía del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes. EÑE

EL DETALLE

TEATRO Y MÚSICA DURANTE TODO EL AÑO

→ Santa Marta continúa adherida a la red de Circuitos Escénicos, promovida por la Junta de Castilla y León, así como Provincia a Escena de La Salina. Además, la Escuela Municipal de Música y Danza ofrece también sus disciplinas. de manera semanal los lunes en dos sesiones, de 16:00 a 18:00 y de 18:00 a 20:00 horas con un coste de 30 euros. Además, a lo largo del año la Biblioteca Antonio Nebrija seguirá acogiendo presentaciones de libros y exposiciones. Uno de los libros que se presentará este año todavía con fecha por determinar, será "Una casa junto al río" de Jeray Recio Ruiz y ambientado en Santa Marta. También continúan las sesiones de cuentacuentos que se celebrarán hasta el

mes de mayo coincidiendo con el calendario escolar para niños a partir de 4 años a las 18:30 horas, y de bebecuentos para niños de 6 a 36 meses y que se celebrarán a las 18:00 horas. "Como cada año nos ajustamos a las demandas de los vecinos y repetimos aquellas actividades que tienen una buena acogida. El teatro es parte importante de la programación cultural, con diferentes espectáculos", señaló la concejala de Cultura. Silvia González.

Alba abre las inscripciones para "En forma con cultura" y otras actividades

Alba deTormes—El Ayuntamiento de la villa ducal ha abierto el plazo de inscripción para el programa gratuito "En forma con cultura", que dará comienzo el próximo 29 de octubre, y también para la disciplina "Iniciación a la carrera", cuya primera sesión se celebrará el 25 de septiembre.

El programa "En forma con cultura", que se viene desarrollando en la localidad desde la época del COVID, combina la práctica de gimnasia de mantenimiento con el contacto directo con la naturaleza y el patrimonio histórico de Alba de Tormes.

Dependiendo del clima y de las actividades culturales programadas en la localidad, las clases se desarrollan en distintos puntos de la villa, como el pabellón municipal, el parque de El Espolón, el castillo de los duques de Alba o las playas. En ocasiones, se aprovechan espacios monumentales y culturales para realizar ejercicios o visitas guiadas, como claustros conventuales o exposiciones temporales. Este año tendrá lugar los lunes y los jueves, a las 11 horas. Por su parte, el programa de "Iniciación a la carrera" está orientado a fomentar la actividad física y la práctica deportiva entre la ciudadanía, con especial atención a quienes se inician en esta disciplina. Con estas iniciativas, el Ayuntamiento de Alba de Tormes busca promover la salud, la cultura y la conexión con el entorno natural de la localidad, consolidando la combinación de deporte y patrimonio que caracteriza a estos programas.

Los interesados pueden formalizar su inscripción en los canales habituales del Ayuntamiento y, en el caso de "Iniciación a la carrera" acudiendo al pabellón municipal. **EÑE**

Castellanos tendrá sus 5 primeras viviendas sociales junto a la zona de la piscina

• El Consistorio sondeó la demanda de este tipo de hogares y hasta 47 personas se han interesado

Castellanos de Moriscos—La localidad armuñesa de Castellanos de Moriscos contará con cinco viviendas sociales, que se ha previsto construir en la zona junto a la piscina municipal, en el entorno del Camino Labajos en la confluencia de la calle La Huerta.

Se trata de una promoción que desarrollará la Junta, a través de SO-MAYL, algo de lo que informó la alcaldesa, Victoria Manjón, en la sesión plenaria de la localidad. "Se hará un pleno extraordinario para llevar a aprobación tanto el convenio con la Junta para la construcción como para la cesión de la parcela. Habíamos detectado que hay una altísima demanda de vivienda en el



La sesión plenaria de Castellanos de Moriscos. EÑE

municipio y en el sondeo realizado por el Consistorio para ver el posible interés de los vecinos han salido 47 demandantes" relató la regidora, "se van a dar los primeros pasos y luego saldrán las bases para solicitarlas oficialmente y los requisitos que deben cumplir los candidatos".

Por otra parte, en la sesión plenaria tomó posesión de su cargo como nuevo concejal del PSOE Alfredo Caballero, que ejercerá como portavoz de la formación. También en el bloque socialista hubo una segunda novedad que fue el paso del edil José Antonio Dorge al grupo de ediles no adscritos. Asimismo se modificó el bloque de representación de los grupos políticos en las comisiones informativas, para reflejar el nuevo reparto de representación. **EÑE**